
No アイデアの内容

1 賛成です。ただ、自然をできるだけ残しつつ子どもたちのことを第一に考え進めてください。

2 無回答

3

将来、羽沢小に通う子供がいますが、新しい学校を作ることは賛成です。
羽沢小自体も古いようですし、子供の人数も少ないようなので、それなら新しい学校でたくさんのお友達がいる環境の方がいいなと感じます。
ひとつ大きな心配があり、自宅が大沢のはずれにあるため、天文台のあたりまで行くには大人の足でも20分はかかります。それを小学生の足でとなったら相当時間がか
かりますし、安全面でもかなり心配です。
スクールバスが検討されているようですが、必ず実現させてほしいです。 金額がどんなに高くてもいいです。できれば、高学年になってもスクールバスで登下校をさ
せてあげたいと思います。難しいなら自転車登校も認めてあげてほしいです。 どうか、学校から遠い場所に住んでいる子供達のことも考えていただければと思いま
す。

4 無回答

5
*長谷川病院周辺の雰囲気が暗く、夜の下校時の防犯が不安です。天文台下から七中までに、明るい通学路を設けてほしいです。
*登下校時のルートが長い坂道になるため、不必要な荷物の持ち帰りは生徒の負担になるかと思います。授業のスケジュールに応じて教科書の置き勉を認めてくれるよ
うな、従来の学校の方針からアップデートされた学校であることを期待いたします。

6
学校統廃合には反対です。今の学校をなくす必要性が感じられません。
・学校が遠くなる。スクールバスは置き去り等リスクが高い。
・児童人数が増えて大人の目が行き届かなくなる。

7 自宅から遠くなるので、防犯上や不便さ、子供の体力など心配が多いです。無理に一緒にしなくてもいいのにと思っています。

8
保育園を卒園すると友達が大沢台小と羽沢小にバラバラになってしまうので、大沢地区で一つの小学校だとうれしい。羽沢小に通うお兄ちゃんもそう言ってます。 小
学校ができるなら天文台の南側にも入口を設けてほしい。

9
学童は学内に設置してほしい。 教育の場として、天文に関する教育、森を活用した自然保護、生物保護や観察を行ってほしい。野川での魚取りの授業はなくさないで
欲しい。 児童館やコミセンのような誰でも集まれる施設があるといいと思う。

10

今回の説明会で一番思ったことは、まだほとんど何も決まってないんだな、ということでした。理想ばかりを述べて、現実、地域の実態や住民の意見をあまり見ていな
いような、そんな感じがしました。10年くらいで実現できればと話していましたが、なかなか厳しそうだなと思いました。
税金の使われ方や森がどこまで減ってしまうか、等も気になるところではありますが、1番の不安要素は、やはり通学です。
低学年にはスクールバスを検討ということでしたが、じゃあ4年生の子が片道30分以上かけて歩けるのか、疑問です。基本的には全学年スクールバスを検討してほしい
です。できないのなら、公共交通機関の利用や高学年であれば自転車の使用を許可する等も検討してほしいです。夏であれば炎天下の中、子供が登下校するのは非常に
不安ですし、様々な事件や事故に巻き込まれることも度々テレビで見ますので、そういった安全面に関してもしっかりと検討してほしいです。
また、スクールバスのようなものを運用するとして、登校時はたくさんの児童が利用することができると思いますが、下校は学年によって時間が異なりますし、学童に
行く子もたくさんいると思います。様々な下校時刻に合わせたバスの運用も検討してほしいです。
多くの問題があるかと思いますが、基本的には今回のまちづくりに関しては概ね賛成しております。様々な意見があるかと思いますが、よいまちになっていくよう期待
しております。

11

羽沢小から子供の足で徒歩10分のところに住んでいますが、移転については登校が遠くなること、バス、車、自転車の多い通りを歩かせることへの不安しかありませ
ん。
今でもランドセルや教科書も何キロもある荷物を背負って行ってますが、帰宅後は肩にあざができてしまっていますし、途中休みながら帰宅しています。真夏や雨の
日、天文台まで子供を歩かせるのは酷かと思いますし、夏場とか途中で倒れそうで心配です。大人でも毎日2kmの距離を炎天下何キロも荷物担いで歩いて通勤したくな
いと思います。
羽沢小の跡地にスーパーをと言いますが、確かに便利でしょうが子供たちを毎日遠くまで歩かせてまで得るほどのメリットはないと感じます。それほど不便を感じる土
地ならみなさんとっくに大沢から引っ越していると思います。
天文台の敷地を利用することや市民の憩いの場を作るアイデアはいいと思いますが、そのための犠牲が大きすぎると感じます。このまま進めるのであれば、そのあたり
カバーできてみんなが安心できて、実際子供たちの安全が守られるような対策もしっかりした上でしか進めないでいただきたいです。ほんとに不安です。

12
今の案に概ね賛成です。ただ小さな子供達は天文台の森の中で遊んでしまいなかなか帰らないことや隠れられる場所も多いので不審者なども心配です。距離以外の登下
校の安全についてもご配慮いただきたいです。

13

予算や具体的なスケジュールがまだわからないので、現時点では何とも判断のしようがないですが、基本的にはこのプロジェクトに賛同しており応援したい気持ちで
す。
ただ、市民感覚で身の丈にあった、そして自分の子供や孫、まだ見ぬ次世代に責任と誇りを持って引き継いでいけるようなプロジェクトにしていただきたいと思いま
す。
私の子どもは今2歳です。
このプロジェクトに期待していましたが、10年はかかるとの説明を受けて小学校に間に合わないのが分かり、がっかりしました。個人的には仕方のない事と理解してい
ますが、それぞれ1学年1学級になる事がわかっており、教育の質も考えられたより良い環境の新学校で学べる児童を少しでも増やしてほしいと思っています。
土地については、国立天文台からは買い取るのか賃貸借になるのか決まっていないということですので、交渉の経緯や金額について、今後適時的に明らかにしてくださ
い。
また、プロジェクト全般についても、進め方や金額の透明性を求めます。
こどもと緑と平和を大切にする三鷹市である事を願います。
これはあらゆる大人を大切にする事にも繋がると思いますので。
本気でこのまちを良くしたい。負担を負って将来に責任を持つ大人でありたいです。
よろしくお願いします。

14
賛成。世の中全体が少子化に向かっている。迅速に対応して欲しい。他の自治体で商業施設が失敗し、税金の無駄になっていると思う例もある。期待しているので住んでいる
方へのリサーチを良くしてほしい。早急につくってもらいたい。

15 自分も賛成だが、学校のグラウンドなど、どのくらいの規模になるのかが気になります。

16
通学のサポートはやはり気になります。学校からの帰りもスクールバスがでるのかや、一番遠い子はどうなるかなど。お店の誘致や学校の移転は進めていただきたいが、（通学
など）子どもの安全第一でお願いします。

17 三鷹市では小・中一貫教育に力を入れていると聞いているので、この計画で９年間の学びにさらに力を入れてほしい。

※　天文台敷地内に関するいただいたアイデアについては、市が土地利用する範囲内に係るものについて検討します。

国立天文台周辺地域土地利用基本構想策定に向けた基本的な考え方（案）に関するアイデア（ご意見）
【大沢地域の幼稚園、保育園保護者】令和６年４月～５月

アイデアの内容は基本的には原文のままですが、誤字、

漢字表記、句読点については修正しています。

また、個人情報等に関する記載は削除しています。
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